

## Commission "énergies alternatives"

La proposition de créer une commission du Collectif TNE/OE dédiée à l'étude d'alternatives sérieuses à l'éolien industriel (solaire thermique et photovoltaïque, géothermie, hydrogène...) fait son chemin. L'idée est de PROPOSER une nouvelle politique des énergies renouvelables, car on ne peut pas en rester au seul "non à l'éolien". Pour cela, il faut d'abord INFORMER.

Marjolaine Villey-Migraine, qui a lancé l'idée, dispose déjà d'un dossier sur la GEOTHERMIE PROFONDE et la GEOTHERMIE HAUTE TEMPERATURE, adaptées à notre région.

Marcel Caron évoque également les progrès en matière de solaire et de pile à combustible (alimentant un moteur à hydrogène). Il faut également prendre en compte le souhait de la Région de diversifier le mix énergétique et d'encourager les projets locaux coopératifs.

Le Collectif TNE/OE souhaite participer à une politique énergétique ALTERNATIVE et respectueuse des habitants et de leur environnement. La Région a une carte maîtresse sur cette question et TNE/OE ne peut pas l'ignorer.

Il faudra regarder de près les propositions de la Région en matière de projets coopératifs ; ne pas tomber dans le panneau des Lendosphère et autres crowdfunding qui n'ont qu'un but : amadouer le public en le prenant au portefeuille.

Des volontaires se sont déjà manifesté pour participer à cette commission qui pourra être officialisée le 1er juillet (prochaine réunion du Collectif). D'ici là les réflexions sont ouvertes et le mieux est de se coordonner autour de Marjolaine.

Pour éviter l'invasion des spams dans nos messageries, **nous ne publions pas les adresses électroniques des membres du collectif.**

Pour en savoir plus, vous inscrire dans ce groupe de travail ou faire part de vos suggestions, **utilisez la rubrique CONTACT !**